

Ein erfolgreiches Jahr 2023 – Mitgliederversammlung

Am vergangenen Samstag, 24.02.2024 fand die Mitgliederversammlung des Musikvereins im Musikerheim statt. Nach der Begrüßung aller Anwesenden durch Vorstand Christopher Fuhrer folgte zum Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder eine musikalisch umrahmte Schweigeminute. Anschließend blickte Christopher Fuhrer auf die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres zurück. Es folgten Berichte der Schriftführerin, des Team Jugend, des Jugenddirigenten, des Dirigenten und der Kassiererin sowie der Bericht der Kassenprüfer. Die anschließende Entlastung der Vorstandschaft, durchgeführt von Simon Sailer, fiel einstimmig aus.



Nach einer kleinen Satzungsänderung folgten die turnusmäßigen Wahlen, die von Florian Fahrner durchgeführt wurden. Der Ausschuss setzt sich nun wie folgt zusammen:

Vorstände: Carolin Vesenmaier, Andreas Kohler und Christopher Fuhrer

Kassier: Birgit Schlichter

Schriftführer: Melanie Fahrner

Team Jugend: Vivien Biesinger, Vanessa Heumesser und Manuela Latus

Beisitzer: Valerie Stolz, Claudia Heumesser, Benjamin Amann und Simon Sailer

Kassenprüfer: Aline Koch und Verena Strobel

Wir wünschen allen neu- und wiedergewählten Mitgliedern des Ausschusses viel Erfolg und vor allem viel Freude und Spaß bei den anstehenden Aufgaben!

Franziska Binder, Verena Strobel und Christina Bidlingmaier sowie die Kassenprüfer Günther Fahrner und Roland Heumesser stellten sich nicht wieder zur Wahl. Sie wurden im Anschluss von Christopher Fuhrer verabschiedet. Franziska Binder gehörte seit 2022 zum Team Jugend und war hauptsächlich für die musikalische Früherziehung und die Blockflötenausbildung zuständig. Christina Bidlingmaier gehörte seit 2016 zum Team Jugend und organisierte hauptsächlich die zahlreichen Jugendveranstaltungen. Verena Strobel war seit 2016 als Beisitzerin im Ausschuss und kümmerte sich um unseren Auftritt im Gemeindeboten.

Günther Fahrner war seit 2010 Kassenprüfer und Roland Heumesser über 20 Jahre. Alle erhielten einen reichhaltigen Geschenkkorb mit allerlei Leckereien als Dank für ihren jahrelangen Einsatz. Vielen Dank auch nochmal an dieser Stelle für euren jahrelangen Einsatz für den Verein!



Anschließend hielt Christopher Fuhrer noch einen Ausblick auf die bevorstehenden Termine für 2024. Andreas Kohler gab schonmal einen Ausblick auf das Jahr 2025 in welchem der Musikverein Oberndorf sein 100-jähriges Bestehen feiert.

Kurz nach 20.30 Uhr war die Versammlung beendet und alle weren noch zum Wurstsalatbuffet eingeladen.

MVO-Schriftführerin